

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>martes 20 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Algunos panistas del municipio de Corregidora, se reunieron con **Edmundo Guajardo Treviño**, dirigente del comité directivo estatal del PAN, para determinar estrategias de trabajo del comité de dicho municipio. (EL)

Cabeza. Están trabajando los dirigentes y simpatizantes del PAN, para integrar una agenda de trabajo rumbo al 2009, donde permita la reorganización funcional del partido, dijo **Edmundo Guajardo Treviño**. (EL)

En el PAN existen disputas continuas para llegar a puntos de acuerdo para el beneficio de la ciudadanía, pero no existen fracturas, aseguró **Edmundo Guajardo Treviño**. (EL)

Vía telefónica. El diputado de Convergencia, **José Luis Aguilera Rico** comenta que se ha discutido la reforma a la ley del ISSSTE que presentó el PRI y que se turnó mal a comisiones, pues se envió a la de Hacienda y no a la de seguridad social; todo indica que se hará mayoríteo hoy, tras aprobarse en comisiones, aunque están solicitando que, aunque sea, se discuta en el pleno. No se teme a las reformas, sino que hay puntos como aumentar la edad de retiro en dos años, el aumento de aportaciones del estado y la cotización de cada trabajador; además se plantea incrementar la nómina en 300 mil personas, lo cual le parece ridículo, dado el déficit que tiene la institución; con esto, al rato saldrá Felipe Calderón a decir que ya el ISSSTE es insostenible. Hay datos positivos, pero hay algunos puntos que pueden ser un barril sin fondo. No hay consenso social para esta reforma y ya se anuncian manifestaciones de jubilados, pensionados y trabajadores, aunque no serán afectados, el problema está en la pensión ISSSTE, pues se va a privatizar el rubro. Hoy el ISSSTE está totalmente desfasado, no están de acuerdo con el nombramiento de Miguel Ángel Yunes en la dirección e incluso de la delegada estatal que viene del CISEN. La discusión en el pleno es muy importante, pues debe haber intercambio de ideas; hay la amenaza de que el PRD tome otro tipo de acciones; Convergencia no está en contra de las reformas, pero debe haber seguridad para el dinero de los trabajadores, pues al momento no se sabe dónde está el dinero de las Afores, que está en manos privadas y Pensión ISSSTE se quiere manejar igual. Hoy el estado garantiza la pensión, que es una miseria, pero si se traslada a un banco o caja popular, se deslinda y ahora debe el trabajador pelearse con particulares. Convergencia está a favor de la reforma, pero con un sentido social, no económico. (NC)

Cabeza. Exigir a las autoridades la rendición de las cuentas públicas, es un proceso que se está desarrollando poco a poco, sin embargo, se ha avanzado mucho en esta cuestión, dijo la presidenta de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Maria Pérez Cepeda**. (EL)

LEGISLATURA

José Enrique Rivera, Miguel Servín del Bosque y Juan Pablo Jiménez, son los candidatos que el PAN impulsará para ser los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Hoy la junta de concertación política emitirá una lista, pero el PAN con sus 16 diputados, tendrá finalmente una abrumadora mayoría para decidir. (NC)

Ir a China no es un asunto que interese a la fracción parlamentaria del PAN, aseguró su coordinador **Rafael Puga Tovar**, quien agregó que si alguien lo hace, será porque se justifica y que presente un proyecto. (NC)

Hacen votos para que los diferentes Alcaldes apliquen los recursos en obra pública, pues el municipio de Querétaro alcanzó una recaudación superior a los 70 mdp, por concepto de predial dijo el diputado, **Eric Salas** presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto. (EL)

La diputada del PVEM, **Maria de Jesús Pérez Ibarra**, dijo que urge en Querétaro una ley estatal de agua, para reutilizar las aguas residuales en Querétaro. (EL)

SOCIEDAD

Hoy inicia la colecta anual 2007 de la Cruz Roja Mexicana. El gobernador **Francisco Garrido Patrón** en palacio de gobierno, dará el banderazo de salida a los diferentes cuerpos y grupos de voluntarios y voluntarias que se han sumado a esta causa con la finalidad de recaudar 3 mdp para este año. (EL)

MUNICIPIOS

Del 8 al 15 de abril se realizará el festival Santiago de Querétaro; habrá 120 eventos en las siete delegaciones, anunció el secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño**. (NC)

En el próximo periodo de semana Santa, los trabajadores y funcionarios del municipio de Querétaro saldrán de vacaciones, informó la Secretaría de administración **Yolanda Sánchez Barraza**, quien aclaró que habrá guardias en todas las áreas para no interrumpir el servicio. (NC)

En lo que va de la actual administración, se ha detenido a cerca de 10 delincuentes considerados de alta peligrosidad, indicó el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Arranca el programa de *Tilichero* en El Marqués, esto lo informó **José Agustín González** director de servicios municipales de dicho municipio. (EL)

Cabeza. **Eufrocina Resendiz Estrada**, regidora de El Marqués, invirtió de su bolsa 120 mil pesos para la pavimentación de la explanada, a las afueras de la Iglesia de Tierra Blanca con la finalidad de dejar algo a su comunidad. (EL)

Cabeza. Arrancan obras de servicios básicos en el Municipio de El Marqués, esto lo dio a conocer el director de Obras Públicas, **Cirilo Ibarra Rangel**. (EL)

Cabeza. **German Borja**, Presidente Municipal de Corregidora, aseguró que tanto él como todos los ciudadanos del municipio, están protegidos, ya que la seguridad del Estado es de calidad, pese al atentado que sufrió en días pasados, el alcalde de Tequisquiapan **Noe Zárraga Trejo**. (EL)

Cabeza. El alcalde de Tequisquiapan está “inencontrable”, no está localizable para nadie, solamente algunos saben donde está, por cuestión de seguridad. (EL)

A pesar de que el Presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, retiró los cargos por el atentado que sufrió el lunes pasado. El PRD solicitará a la PGJ que continúe con la investigación. Además, el dirigente estatal **Pablo González Loyola Pérez** afirmó que avalan al alcalde. (NC)

Se incrementó la afluencia en hoteles y Balnearios de Tequisquiapan señaló **Patricia Valencia** subdirectora de turismo, quien dijo que se llegó a una ocupación de 100%. (NC)

Habitantes de Amealco, encabezados por el PRD, realizaron un mitin frente a la Presidencia municipal, para exigir la realización de obras públicas y la introducción de servicios, a través de un pliego petitorio. (NC)

El Alcalde de Peñamiller, **José Manuel García Leal**, indicó que es preocupante el índice de alcoholismo en el municipio, ya que cerca del 50% de la población joven tiene problemas de alcoholismo. (NC)

LABORAL

Cabeza. El sindicato de trabajadores de Tequisquiapan, está revisando la situación que prevalece en esa demarcación, para establecer cuales serán los límites que están exigiendo en el contrato colectivo que están revisando. (EL)

Cabeza. El alcalde de Pedro Escobedo, **Edgardo Piña** tampoco ha dado la cara al Sindicato de Trabajadores del Municipio, para encontrar una solución a la huelga. (EL)

Luego de que iniciaran negociaciones durante el fin de semana, este miércoles la Presidencia municipal de Pedro Escobedo hará un nuevo ofrecimiento al Sindicato, informó el Alcalde **Edgardo Piña**. (NC)